## " Washington veut faire porter à d'autres la responsabilité de son échec face au Covid-19"



Moscou, 13 avril (RHC)- Le ministère russe des Affaires étrangères a signalé que les accusations des États-Unis contre l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé sont une tentative de faire porter à d'autres la responsabilité pour la situation épidémiologique dans le pays.

« Au milieu de la propagation rapide dans le monde du nouveau coronavirus, il est préoccupant que certains pays tentent de faire retomber sur d'autres la responsabilité pour l'ambiance épidémiologie qui s'aggrave à l'intérieur de leurs frontières » signale le communiqué russe sur Facebook.

Le texte cite l'exemple des récentes accusations des États-Unis contre l'OMS pour ne pas avoir supposément réagi à temps face à cette dangereuse maladie.

De plus, le ministère russe des Affaires étrangères a mis l'accent sur l'importance d'éviter la politisation de la pandémie.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/219619-quotwashington-veut-faire-porter-a-dautres-laresponsabilite-de-son-echec-face-au-covid-19quot}{responsabilite-de-son-echec-face-au-covid-19quot}$ 



## Radio Habana Cuba